「地域協創プラットフォーム」

~キックオフイベントのご案内~

よりよい地域づくりを目指すにあたり、「お客さま同士の相互扶助」の場として、この度「地域協創プラットフォーム」を発足いたしました。本プラットフォームは、地域に欠かすことのできない福祉や子育で等の分野で活動される皆さまが「集い」「知り合い」「力を合わせ」「協創」していく場になればと思います。

つきましては、その第一歩として、キックオフイベントを開催したいと 思います。

日時

2024年1月19日(金)

15:00~18:00 (受付開始 14:30)

場所

吉祥寺エクセルホテル東急 8階アンバサダールーム 〒180-0004 東京都武蔵野市吉祥寺本町 2-4-14 (JR 中央線・京王井の頭線吉祥寺駅北口から徒歩8分) ※公共交通機関をご利用のうえ、ご参加ください。

プログラム

- 開会挨拶
- パネルディスカッション「知る・つながるで目指す協創社会」

ファシリテーター: 永沢 映氏

特定非営利活動法人

コミュニティビジネスサービスサポートセンター 代表理事

パネリスト: 市川 望美氏

非営利型株式会社 Polaris 取締役ファウンダー

大熊 英樹氏

株式会社大熊工業 代表取締役/一般社団法人おひさま 代表理事

相馬 宏昭氏

認定特定非営利活動法人ぱれっと 理事長

和久津 肇氏

特定非営利活動法人ケンパ・ラーニング・コミュニティ協会理事長

高橋 一朗 西武信用金庫 理事長

• 懇親会(立食)

主催

西武信用金庫

費用

無料

お問い合せ先

詳しくは 西武信用金庫 地域協創部

203-6382-7016(部署直通)までお問い合わせください。

Panelists



非営利型株式会社 Polaris 取締役ファウンダー / Chief Story Officer/ ソーシャルデザイン事業部統括

短大卒業後 IT 系企業へ就職、出産を機に退職。世田谷の子育て支援 NPO で、年子の子育てをしながら、当事者発信型・循環型の子育て支援に従事。2011年、内閣府のビジネスプランコンペで採択され、非営利型株式会社 Polaris 設立。地域における多様な働き方を支える基盤づくりや地域からの新しい価値創造に取り組む。

2023年1月、合同会社メーヴェを立ち上げ。より個人的関心に根差した実験的なプロジェクトや新しい文化づくりにチャレンジ中。

大熊 英樹

株式会社大熊工業 代表取締役 一般社団法人おひさま 代表理事

1996 年、西東京市に株式会社大熊工業を設立。土木事業部を軸に拡大し、現在はインテリア事業部「KAJA」、建築事業部「KAJA DESIGN」の経営も担う。長年お世話になっている地域に貢献したいとの想いから、2018 年に「子ども食堂おひさまキッチン」をオープン。2020 年にはコロナ禍で食事難が問題視される中「おひさまフードパントリー」をスタート。

同8月に一般社団法人おひさまを設立し 代表理事を務めている。



認定特定非営利活動法人ぱれっと 理事長

学生時代からたまり場ぱれっとでボランティア活動に参加、恵比寿地域を拠点に知的に障がいのある若者たちと、仲間意識を持ちながら余暇活動支援に携わる。大学で福祉学を専攻、卒業後福祉作業所おかし屋ぱれっと職員を経験、所長を歴任後、認定 NPO 法人ぱれっと理事長の職に就く。人間関係が希薄な世の中、「地域共生社会」をテーマに、余暇・就労・生活・海外協力を軸とした5つのセクションを束ね、人と人とのつながりの中から新しい色を生み出している。



特定非営利活動法人 ケンパ・ラーニング・コミュニティ 協会 理事長

我が子を授かることを契機に他業種から転じ、1990年から「子どもの健全育成」「子育て支援」活動を開始。同時に実父がALS(筋萎縮側索硬化症)を発症。保育と介護を一人の家族として同時に体験。以来、民族、国籍、宗教、文化、発達、障がい、様々な違いを認め合い、ともに学び暮らすコミュニティを求めて、現在、東京、神奈川で認可保育所、重症心身障害児の通所支援事業を展開している。



特定非営利活動法人コミュニティ ビジネスサポートセンター 代表理事

埼玉県生まれ。 日本大学商学部商業学科卒業。 大学卒業後に 24 歳で環境ビジネスの 貿易会社を設立。

1999年から6年間、会社経営の傍ら、フリースクールのNPO法人を都内で経営。2000年より創業支援、人材育成のNPO法人であるCBSを設立し、社会起業家や事業者、起業家からNPOまでの支援を行っている。全国で年間100コマ以上の講師、年間200件以上の個別相談を受けている。



西武信用金庫 理事長

1983 年西武信用金庫入庫。 2006 年 7 月事業支援部長に就任し、 2008 年 7 月より常勤理事、 2018 年 6 月より常務理事を努め、 2019 年より理事長に就任。 2010 年より環境省「21 世紀金融行動原則」起草委員会委員、2012 年より文部科学省地域科学技術施策推進委員会委員就任。2013 年より対路済産業省内閣府「共助社会づくり」懇談会委員就任等、地域産業支援、コミュニティビジネスを活用した地域経済の活性化等にも尽力。